

Newsletter: Belobigung im Rahmen der Verleihung des 9. Deutscher Gefahrstoffschutzpreises des BMAS



Belobigung im Rahmen der Verleihung des 9. Deutscher Gefahrstoffschutzpreises des Bundesministerium für Arbeit und Soziales

Da wir mit unserem Verfahren des Verfüllens mit RSS Flüssigboden®, die Abgasbelastung im Tiefbau der Beschäftigten beim mechanischen Verdichten auf null reduziert haben, wurden wir am 12.11.12 geehrt.

Der Wettbewerb zum Gefahrstoffschutzpreis hat eine erfreulich große Resonanz gefunden. Der erste Preis wurde zwar einem anderen Bewerber zuerkannt, jedoch hat die Jury sich entschieden, unseren Beitrag herauszuheben und mit einer besonderen Belobigung zu würdigen.

Der Preis wird alle 2 Jahre vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales ausgelobt. Unter dem Titel „Umgang mit Gefahrstoffen sicherer machen, Innovationen fördern“ werden vorbildliche und wegweisende Aktivitäten honoriert.

Der RSS Flüssigboden® wurde hier besonders erwähnt, weil er für den Arbeitsschutz besonders vorteilhaft ist. Denn Beschäftigte werden vor Belastungen durch Motorabgase und Stäube geschützt.

Von Links:
Andreas Pischetsrieder, PROV Produktions- und Vertriebsgesellschaft mbH aus Eilenburg,
Staatssekretär Gerd Hoefe,
Martin Kaiser, Vorsitzender des Ausschusses für Gefahrstoffe

